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令和 6 年度 第 11 回 東区自治協議会 議事概要 
開催日時 令和 7 年 3 月 27 日（木）午後 4時 00 分から午後 5 時 00 分 

会場 東区プラザ ホール 

出席者 【委員】 

中濱委員、椎谷委員、渡辺委員、小嶋委員、長谷川（徳）委員、吉田（佶）委員、 

佐藤（清）委員、松川委員、近藤委員、月岡委員、佐藤（美）委員、川上委員、 

後藤委員、大野委員、佐藤（恵）委員、樋口委員、田中委員、長谷部委員、 

行田委員、津野委員、長谷川（瑞）委員、山田委員、吉田（香）委員、土田委員、 

生野委員、塩原委員                         計 26 名 

〔欠席：大川委員、貝津委員、大澤委員、関塚委員、鈴木委員、田宮委員〕 

【事務局】 

（区役所） 

斉藤区長、野本副区長（総務課長）、澤田地域課長、金子区民生活課長、 

皆川保護課長、鈴木建設課長、竹田石山出張所長、高橋山の下・石山図書館長、 

古泉東区教育支援センター所長、青柳中地区公民館長、地域課職員 
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（佐藤会長） 
これより、令和 6 年度第 11 回東区自治協議会を開会します。はじめに、区長より一言ご

あいさつをお願いします。 
 
（斉藤区長） 
 皆様、先ほどの教育ミーティングに引き続き、自治協議会のご出席、まことにありがとう

ございます。 
本日は、今年度最後の自治協議会です。また、9 期のメンバーでの自治協議会も最後です。

そして私にとっても、東区自治協議会最後の会です。 
このたび、4 月の人事異動で市民生活部に異動となりました。東区での 2 年間、自治協議

委員の皆様には、いろいろな場面で大変お世話になりました。ありがとうございました。委

員の皆様お一人お一人の取り組みが、東区をさらに住みやすく、そして魅力ある町にしてい

ただいたと思っています。本当に心から感謝申し上げます。私自身、自治協議会の皆様、コ

ミ協の皆様、そして自治会、町内会の皆様、そして各団体、企業の皆様と、東区を盛り上げ

るイベント等に一緒に参加をさせていただいて、この 2 年間のいろいろな思い出が私の宝物

となりました。いろいろな場面で皆様に温かく迎えていただいたことを、本当に嬉しく思っ

ています。ありがとうございました。 
 4 月から異動になります市民生活部は、市民協働が所管ですので、またもしかしたらどこ

かで皆様とお会いすることもあろうかと思います。その際はどうぞ引き続きよろしくお願い

します。 
 最後に、この東区自治協議会のますますの発展と、それから皆様のご健勝、ますますのご

活躍を祈念いたしまして、私の最後のあいさつとします。本当に 2 年間どうもありがとうご

ざいました。 
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２.（１）各

部会報告 

・第 1部会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（松本課長補佐） 
 引き続き、議事に入ります前に、事務局から報告と確認をさせていただきます。本日は大

川委員、貝津委員、大澤委員、関塚委員、鈴木委員、田宮委員から欠席のご連絡を頂いてい

ますが、出席者数が「新潟市区自治協議会条例第９条第２項」の規定に達していますので、

本会議は成立しています。 
 なお、本日は豊島市議会議員が傍聴に見えていますので、ご報告します。 
 報道関係者から取材の申し出があった場合は、許可してもよろしいでしょうか。 
 
（異議なしの声） 
 
 それではそのようにさせていただきます。 
 ここで資料の確認をします。 

本日の資料は次第、資料１－１から資料５、参考資料として「自治協かわらばん」と「東

区の人事異動について」を配布しています。すべて机上配布となっていますので、ご確認を

お願いします。不足がございましたらお知らせください。 
 それでは、佐藤会長より議事進行をお願いします。 
 
（佐藤会長） 
 お疲れのところ申し訳ございませんが、急な暑さと大量の花粉に負けず、それでは議事を

進行したいと思いますので、よろしくお願いします。 
 はじめに、「２．自治協議会関連事項」の（１）各部会報告です。市民協働部門の第 1 部会

から報告をお願いします。 
 
（山田委員） 
 令和 6 年度第 12 回東区自治協議会第 1 部会は、令和 7 年 3 月 14 日金曜日午前 10 時か

ら、東区プラザ音楽練習室 2 にて行われました。出席者は記載のとおりです。 

1.令和 6 年度自治協議会提案事業について 
1 月に行いました「いま備えよう！マップＤｅぼうさい」のアンケート結果を踏まえ、

委員同士で意見交換を行いました。 
主な意見としては、予想を上回る多くの方が来場し、有意義なイベントになった。イベ

ントの広報期間が短かったと感じた。ゆとりを持ったスケジュールを設定する必要がある

と思う。今回のイベントのノウハウをパッケージ化して、各地域でも行うことができたら

よいと思うということでした。 

2.令和 6 年度事業評価書の内容について 
事業評価書の内容について確認を行いました。 
テーマ・事業名は、区民向け防災イベント「いま備えよう！マップＤｅぼうさい」の実

施です。 
事業目的・概要は、東区総務課で作成し、東区内に全戸配布した「東区津波ハザードマ

ップ」の見方を説明することを主として、災害時における各自の初動と津波ハザードマッ
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プの見方を学ぶことで、防災意識の向上を目指すものです。 
次の資料は、「いま備えよう！マップＤｅぼうさい」実施実績及びアンケートの集計結果

です。アンケートの集計結果は記載のとおりですが、参加実績で、ペット避難訓練学習ブ

ース、応急手当体験＆ちびっこ消防隊ブースは、とても多くの方に参加していただきまし

た。防災クイズでもいろいろ参加していただいて、自分の住んでいる地域に津波が来たら

どうなるかなど、勉強できたためよかったと思います。 
大人の回答率は 80％と高く、子どもの回答率も 94.3％と回答率がとても高かったです。

今回のイベントの満足度も「大変満足」「やや満足」というところで合計 90％ありました。 
大人向けアンケート項目の「東区自治協議会を知っていますか」では、活動内容を含め

て「知っている」という回答が 25％、「聞いたことがある」という回答が 49％で、以前よ

り周知されてきたのではないかと思いました。 

3.第 9 期の活動の振り返り 
主な意見としては、第 10 期は調査研究の年となる 1 年目から勉強会や視察などを行い、

知識を付けていくとよいと思う。それから、第 1 部会が担当する分野の専門的な知識をつ

けることができ、大変学びのある活動となったという意見がありました。 
 
（佐藤会長） 
 ただいまの報告につきまして、何かご意見やご質問いかがでしょうか、よろしいでしょう

か。 
 それでは、次に福祉・教育・文化部門の第 2 部会から報告をお願いします。 
 
（吉田（香）委員） 
 令和 6 年度第 11 回東区自治協議会第 2 部会は、令和 7 年 3 月 11 日火曜日午後 2 時 30 分

から、東区プラザ音楽練習室 2 にて行われました。出席者は記載のとおりです。 

1.令和 6 年度自治協議会提案事業について 
(1)完成したポスターの確認 

完成したポスターの確認を行いました。 

2.令和 6 年度事業評価書の内容について 
前回の部会の議論をもとに事務局が修正した、事業評価書の内容について確認を行い

ました。 
「こども食堂を中心にした交流の場づくり」ということで、今回はこども食堂 11 カ所

にインタビューを実施して、実際に困っている課題をヒアリングして、それを解決できれ

ばと思い、動画とポスターをつくりました。動画は、先日皆さんに見ていただいたとおり

です。ぜひポスターも見かけましたら、動画をまた見ていただければと思います。 
評価としては、こども食堂へのインタビューを実施したことにより、運営の支援を求め

ていることがわかり、より効果的な企画立案につながった。動画、ポスター、パンフレッ

トの制作については、こども食堂が求めている支援の内容を周知することで、地域のこど

も食堂の持続可能な運営の一助になったと評価できるというところでした。ヒアリング

することは、非常に大事だなということをみんなで話していました。 
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3. こども食堂インタビュー調査結果について 
こども食堂へのインタビュー調査結果の内容について確認を行いました。 

4. 第 9 期の活動の振り返り 
第 9 期の活動内容について振り返りを行いました。 
主な意見としては、インタビュー調査結果について、インタビューを実施した委員の所

感を追加したほうが良いのではないか。事前に想定していた課題と、インタビューを実施

してわかった課題には大きな違いあり、現場に行って生の声を聞く大切さを感じた。こど

も食堂は、多世代交流の場として、地域の住民をつなぐ場所であってほしいという意見が

ありました。 
  
（佐藤会長） 
 ありがとうございました。ただいまの報告につきまして、何かご意見やご質問よろしいで

しょうか。 
 
（行田委員） 
 おそらく説明がなかったと思うのですが、資料についている「こども食堂は」というこの

冊子について教えていただければと思います。 
 
（吉田（香）委員） 
 失礼しました。こちらの冊子については、東区社会福祉協議会さんで新しく更新されたも

のです。 
 
（行田委員） 
 その冊子の中に、ハートの耳のようなものがついているキャラクターがいるのですが、こ

れは何という名前のキャラクターでしょうか。 
東区のブルーが耳についているようですが、妖精でしょうか？ 

 
（吉田（香）委員） 
 名前の由来はこの場ではわかりませんが、東区社会福祉協議会さんのキャラクターで「き

らりん」という妖精です。 
 
（佐藤会長） 
 そのほかにご意見、ご質問ございますか。 

それでは、次に産業・環境部門の第 3 部会から報告をお願いします。 
 
（行田委員） 
 令和 6 年度第 10 回東区自治協議会第 3 部会は、令和 7 年 3 月 13 日木曜日午前 10 時か

ら、東区プラザ音楽練習室 2 にて行われました。出席者は記載のとおりです。 

1.令和 6 年度自治協議会提案事業について 
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(1)「東区応援団長ぬたりん 途中下車の旅」の確認について 
完成した冊子の確認を行いました。 
主な意見としては、実際に冊子に印刷された風景を見ると、区内も非常にいいスポット

もあるのだなと感じた。冊子内で紹介したスポットやその周辺について、来年度以降もっ

と深掘りして PR してもよいのではないかという意見がありました。特に季節によって、

本来は桜の花が咲いたり、散った花びらが川面に浮かんだりという、非常にいい風景があ

るはずなのですが、冊子の写真は、季節的に花が咲いてない時期に撮っています。これに

ついては、後ほど説明します。 

2.令和 6 年度事業評価書の内容について 
事業評価書の内容について確認を行いました。 今年度は、東区民意識調査を踏まえ「東

区のまだ見ぬ魅力的なスポット・エリアの探求及び発信」というテーマとなりました。 
事業の目的と概要は、今まではどちらかというと北側、山の下エリアやじゅんさい池な

どに東区のスポット、注目が集まっていて、南側はあまり魅力を発信していないなと思っ

たことがきっかけです。南側には、越後石山駅、東新潟駅、大形駅があり、「途中下車の旅」

という題名で、「ぬたりん」をふんだんに使い、紹介しています。企画の内容、検討を 6 回

行い、実際に各委員が自分たちの担当エリアを持ち、実際に訪れて写真を撮り意見を出し

合い、できあがりました。 
さきほども説明したように、桜の時期とかもっといろいろと見ていただきたい風景もあ

るため、桜が咲いたときの本当に美しい風景を、皆さんにホームページを通じて見ていた

だきたいなと思っています。 
事業の評価としては、委員が実際に歩いて探索、取材することにより、東区の南側エリ

アのまだ見ぬ魅力を体感することができ、その感動をコンテンツ内の記事を通して区民等

に対して発信することができた。東区の南側エリアに来たことがない、または詳しくない

方々に対して、まずは興味を持ってもらうというコンセプトに基づいて、受託業者の知識

や技術も活用しつつ、構図や鮮やかな色使いを意識しながら写真素材を検討・選定するこ

とによって、読者の目を引く魅力的なコンテンツを製作することができた。東区公認キャ

ラクター「ぬたりん」が街を散策しながら感じたことを随筆としていくという設定を採用

したことによって、各スポットやエリアの紹介文に統一感が生まれ、かつ親しみやすい表

現で製作することができ、誰が読んでもわかるような内容になっていると思います。 
 

3. 「東区生活交通改善プラン（令和 7 年 3 月策定）」について 
新たに策定された東区生活交通改善プランの概要について、事務局から説明がありまし

た。 

4. 第 9 期の活動の振り返り 
9 期の活動を振り返って、皆さんお一人ずつ感想を言っていただきました。 
その中で主な意見としては、東区内でも知らないことがまだまだあるなと実感した。自

分の知らなかった区の魅力を再認識することができてよかったという意見や、第 3 部会は

取り扱う分野が広いため、さまざまなことにワクワクしながら取り組むことができた。商

工業、農業、環境、住環境、都市交通、都市景観、自然環境と、いろんなことがありすぎ
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て大変なのですが、非常にいろいろなことができて面白いということでした。 
  
（佐藤会長） 
 ありがとうございました。ただいまの報告につきまして、何かご意見やご質問ありますで

しょうか。 
 
（樋口委員） 
 この「ぬたりん」について、1 部会のアンケートで、知っている割合が 52 人、63％くらい

です。東区バスも一新されていますし、もう少し「ふなっしー」に負けないくらい、PR して

もいいかなと思います。 
 
（佐藤会長） 
 さらに広報を強めていくということで、これからもいろんな機関紙なり、場がありました

らよろしくお願いします。 
 それでは、次に進みます。広報紙編集部会からの報告をお願いします。 
 
（佐藤（恵）委員） 
 広報部から報告します。会議はなかったのですが、これが最後の広報部会となりました。

「あ、これ読んでみたい」と思われるような、目につく、かわらばんを目指し、紙面を常に

模索しながら、部員の方にたくさんのアイディアを出していただき、写真やイラストを多く

入れ、見やすいデザインやレイアウトになるよう、委員間で協力して広報紙の編集を行って

きました。 
 来年度も自治協かわらばんの発行は続きます。どうぞご期待ください。2 年間ありがとう

ございました。 
 
（佐藤会長） 
 ありがとうございました。皆さんの活動をきめ細かく、わかりやすく広報紙にしていただ

きました。大変ありがとうございました。 
ただいまの報告につきまして、何かご意見やご質問いかがでしょうか、よろしいでしょう

か。 
 それでは、次に進みます。 

次に、（２）委員推薦会議報告および（３）東区自治協議会委員の改選については、関連し

ますので一括して私から報告します。 
 

 資料２をご覧ください。 
本日午後 2 時半からの推薦会議の報告です。「１．次期委員候補者の推薦について」、1 名

の候補者変更がありましたので、推薦会議として再度 30 名の候補者案を承認し、本日の全

体会へ推薦することとしました。推薦会議の報告は、以上となります。 
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 次に、資料３をご覧ください。 
第 10 期東区自治協議会委員候補者（案）になります。令和 7 年 1 月 30 日に開催された第

9 回東区自治協議会において、委員候補者については承認していますが、先ほどの委員推薦

会議報告の中でも報告しましたが、所属の人事異動などにより、1 人の候補者が交代をしま

した。新たな委員候補者については、事務局の澤田地域課長より説明をお願いします。 
 
（澤田地域課長） 
 第 10 期委員候補者（案）について、事務局から説明します。 

資料３をあらためてご覧ください。資料の右側の名簿です。 
今ほど佐藤会長からもご説明がありましたが、1 月 30 日に開催された第 9 回東区自治協

議会において議決された、委員候補者の一覧となっています。その後、所属の人事異動など

により交代がありました。 
資料の左側の名簿をご覧ください。 
公共的団体等からの選出である 2 号委員において、新潟県立大学の後藤岩奈委員が退任さ

れ、同じく新潟県立大学の新井洋史さんが後任です。 
コミュニティ協議会からの選出である第 1 号委員と第 3 号委員については、変更はありま

せん。この交代に伴い、再任 22 名、新任 8 名の計 30 名です。 
 
（佐藤会長） 
 それでは委員推薦会議から推薦されたとおり、第 10 期東区自治協議会委員候補者として

決定したいと思いますが、よろしいでしょうか。 
 
（異議なしの声） 
 

ありがとうございます。 
それでは、変更となった方を含め、あらためて記載のある方々を、次期委員候補者として

議決したものとします。ありがとうございました。 
 続きまして、（４）区自治協議会会長会議報告についてです。こちらも私から報告をしま

す。 
 

資料４をご覧ください。 
令和 6 年度第 3 回目の新潟市区自治協議会会長会議は、3 月 18 日に新潟市役所で開催を

されました。議題は、区自治協議会第 9 期を振り返ってということで、8 区の会長が第 9 期

の活動について報告しました。私からは、まだ暫定版となりますが、お配りした振り返り資

料に基づき、昨年度の東区民意識調査や、今年度の各部会の動きなどを報告しました。 
また、会長会議の後、懇親会がありました。8 区のうち、4 人の会長が「今年で辞める」と

いう話が出ていました。次回の新年度には、新しい会長さんがそれぞれの課題をもって参加

されるかと思います。新潟市をさらによくしようと、各区の課題、抱負等をもって会議に参

加されると思います。非常に楽しみな会議となっています。そのような形で、有意義な会長

会議であったなと思っています。 
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 また、ここに「振り返って」という形で、報告書があります。全部皆さんの一生懸命取り

組んだこの 2 年間の第 9 期を振り返っての活動でしたので、丁寧に説明をしたところです。 
何かご質問、ご意見等はございますか。 

 次に（５）令和７年度東区自治協議会開催日程につきまして、澤田地域課長よりお願いし

ます。 
 
（澤田地域課長） 
 それでは資料５をご覧ください。 

来年度の東区自治協議会の開催予定は、資料に記載のとおりです。 
基本的には、これまでと変わらず、月の最終木曜午後 2 時からと設定していますが、5 月

のみ 30 日金曜日、時間は午後 2 時となっています。ご注意ください。 
また、都合により予定を変更する場合や、案件に応じて休会とする場合もありますので、

ご承知おきください。 
 
（佐藤会長） 
 ありがとうございました。 

続きまして「３．その他」に入ります。 
本日が第 9 期東区自治協議会最後となりますので、今期で退任される委員の皆様方から、

一言ずつ退任のごあいさつをいただけたらと思います。まず、今期副会長を務めていただき

ました田中委員、お願いします。 
 
（田中委員） 
 田中です。8 年間も、4 期でしょうか、お世話になりました。本当に勉強をさせていただ

きました。入った年ですね、今の佐藤恵子委員が部会長で、本当に散々、もうああでもない、

こうでもないとかき回しまして、本当に申し訳ございませんでした。それだけ謝ろうと思っ

て今日考えてきました。ありがとうございました。 
 
（佐藤会長） 
 1 号委員からは、大川委員、中濱委員、渡辺委員、吉田佶延委員が退任されます。大川委

員は本日欠席されていますので、中濱委員から順にお願いします。中濱委員、よろしくお願

いします。 
 
（中濱委員） 
お疲れ様です。中濱です。1 年間でしたけど、本当に勉強させていただきました。ありがと

うございます。これからもますますこの会が素晴らしく発展していくように、皆さん力を合

わせていただければありがたいなと思います。ありがとうございました。 
 
（佐藤会長） 
 渡辺委員、お願いします。 
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（渡辺委員） 
 1 部会の渡辺と申します。1 年間本当にありがとうございました。いろいろと勉強になり、

嬉しかったです。町内では、総務を何十年間やっていまして、それはまた頑張っていきたい

なと思っています。来期は、以前、こちらの委員をやっていた方にバトンタッチをしますの

で、皆様よろしくお願いします。本当にありがとうございました。 
 
（佐藤会長） 
 吉田佶延委員、よろしくお願いします。 
 
（吉田（佶）委員） 
 吉田です。大変長い間お世話になりました。5 期 10 年間勤めさせていただきました。私が

最初に委員になったときは、2 期 4 年が限度ということで、本来なら 4 年で卒業するはずだ

ったのですが、私が 4 年目になったとき、終わりの寸前に、コミ協からの代表は 3 期までと

規則が変わりまして、6 年務めました。6 年務めて終わりかなと思ったら、任期が外れて、

制限なしになり、本日に至っています。皆さんのおかげです。ありがとうございました。今

後も頑張ってください。 
 
（佐藤会長） 
 大変ご苦労様でした。第 2 号委員は、貝津委員、川上委員、後藤委員が退任されます。貝

津委員は欠席されていますので、川上委員からよろしくお願いします。 
 
（川上委員） 
 皆様、いつもお世話になっています。東区社会福祉協議会の川上と申します。2016 年から

東区に異動してきまして、そこから 3 人も子を生み、お休みを頂きながら、かかわらせてい

ただいた次第です。県外出身であまり新潟のことを知らなかったのですが、この会通して、

本当にいろいろな方に公私ともにお世話になったなというところです。このあとも東区には

いる予定ですが、本当にいい機会を頂けてありがとうございました。 
 
（佐藤会長） 
 ありがとうございました。後藤委員、お願いします。 
 
（後藤委員） 
 後藤です。2015 年から自治協議委員をやらせていただき、年齢的に 50 代、ずっと自治協

議委員をやらせていただきました。私の前任の先生は町づくりの専門家でしたので、初めど

うなることかと思っていましたが、何年かやると、少しは東区のことがわかってきて、愛着

が感じられるようになりました。 
 思えば、アオーレ長岡の見学、長岡の防災公園の見学、災害時の誘導看板の点検、防災士

の方の話を聞いたり、じゅんさい池の草刈りをしたり、懐かしく思い出されます。少し名残

惜しい気持ちもありますが、今後は区民と一教員として、東区の自治協などの催しものにも

参加させていただきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いします。 
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 また、配布資料として、新潟県立大学の地域連携推進センターが出している「NEWS」に

おいて、表紙には 2 部会の写真を使わせていただきました。その左側「なつまつり」と書い

てある写真と、その上の子どもの 2 人の写真は、東区役所 3 階のこども食堂で、うちの学生

が撮った写真です。表紙の裏、地域との連携のところで、東区自治協の紹介と、こどもの食

堂にてうちの学生が活動に参加したときのことを書いています。ほかのページにもさまざま

な活動が書いてありますので、ぜひご覧になってください。どうもありがとうございました。 
 
（佐藤会長） 
 ありがとうございました。3 号委員は、土田委員、本日欠席の鈴木委員、田宮両委員が退

任されます。土田委員からお願いします。 
 
（土田委員） 
 3 部会に所属していました土田です。公募委員として 2 期 4 年、そこで終わるつもりでは

いたのですが、ひょんなことから看板をかけかえて、もう 1 期 2 年、合計 6 年お世話になり

ました。部会では右も左もわからずにいたのですが、先輩の委員、ほかの委員の皆さんが一

生懸命手取り足取り、背中を押してくれて何とかこの日を迎えることができました。 
 本当に皆さん個性的な委員の方がたくさんいらっしゃって、さまざまな意見、議論をして、

まとめていただいた事務局の皆さんには本当に感謝します。ありがとうございました。 
 ここで 6 年間体験させてもらったこと、学ばせていただいたことは、地域に帰って少しず

つ還元していきたいと、強く思っています。10 期の委員の皆さんには、健康でご活躍いただ

けることをお祈りします。本当に 6 年間お世話になりました。ありがとうございました。 
 
（佐藤会長） 
 ありがとうございました。今期で退任される方につきましては、区民と行政の協働の要と

してご尽力をいただき、大変ありがとうございました。今後も当協議会の活動をあたたかく

見守っていただきたいと思います。長い間、大変にお疲れ様でした。ありがとうございまし

た。 
 続きまして令和 7 年度東区人事異動につきまして、斉藤区長より報告をお願いします。 
 
（斉藤区長） 
 まずは報告させていただく前に、今ほど今期で退任される皆様、本当にありがとうござい

ました。本当に寂しいような気持ちになりますが、また 10 期が 4 月から始まります。残ら

れる方におきましては、引き続きどうぞよろしくお願いします。 
 それでは人事異動につきまして報告をさせていただきます。 
 お手元の参考資料、A4 横の資料をご覧ください。今回異動のありました職員について、ご

報告します。 
まず令和 6 年度の欄で、私、斉藤淑子は市民生活部に異動します。後任として、今、副区

長兼総務課長をしています、野本副区長が新区長に就きます。野本現副区長の後任として、

現在県に派遣されている岩浪知子さんが、新しく副区長兼総務課長として着任します。 
現在地域課長の澤田課長は、市民生活部付で県に派遣されます。県では、県民生活課に配
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属です。後任として、現在児童相談所こども相談課長の枝並課長が着任します。 
 区民生活課、健康福祉課は変更がございません。 
 現在保護課長の皆川課長は、江南区の健康福祉課へ異動します。後任として、現在江南区

健康福祉課の本間課長が保護課長として着任します。 
 次に、現在建設課長の鈴木課長は、東部地域下水道事務所に異動します。後任として、現

在秋葉区建設課長の今井課長が、東区建設課長に着任します。 
 石山出張所長は、変更はありません。 
 次に、現在教育支援センター長の古泉センター長は、秋葉区の結小学校に異動します。後

任として、現在江南区の亀田小学校の澁谷先生が、教育支援センター長に着任します。 
 中地区公民館長および石山図書館長は、変更はありません。 
 引き続き来年度におきましても、東区役所のメンバー一丸となり、魅力あるまちづくりに

向けて取り組んでまいりますので、どうぞ皆様のお力添えをよろしくお願いします。 
 続きまして、新しく着任します職員から、順にあいさつをさせていただきます。 
 
（事務局） 
異動する区長及び各所属長より挨拶 
 
（佐藤会長） 
 大変ありがとうございました。当協議会に絶大なるお力を、ご協力も頂きました。今回転

出される皆様方に、委員の皆様から最後のあたたかい、そして激励の拍手をお願いします。

ありがとうございました。 
 最後に「４．事務連絡」です。事務局からお願いします。 
 
（事務局） 

事務連絡をさせていただきます。令和 7 年度第 1 回の全体会議は 4 月 24 日木曜日午後 2
時から、こちらの東区プラザ ホールで開催します。 

全体会終了後に各部会を開催しますので、継続される委員の方につきましては、併せてご

予定ください。 
 

（佐藤会長） 
ありがとうございました。これで予定されていた議題はすべて終わりです。私から一言お礼

を申し上げます。私もこの慣れない会長という素晴らしい肩書きのところに座りまして、正

直言いまして、こんなことできるかと非常に悩んだことがありました。何とか皆様のご協力

で 2 年間第 9 期を終えることができたことにつきまして、委員の皆様、また東区役所の職員

の皆様に、あらためて深く御礼を申し上げます。今後とも 10 期の活動につなげるよう、さ

らに活動を強化していきたいと思っていますので、これからもよろしくお願いします。 
 それでは、以上をもちまして、令和 7 年度第 11 回東区自治協議会を閉会します。お疲れ

様でした。 
傍聴者 0 名 

報道機関 0 社 


